

ACTA DE LA COMISIÓN COORDINADORA DE LA MATERIA DE FRANCÉS De 2º de BACHILLERATO. (Curso 2010-2011)

Siendo las 17'00 horas del día 23 de noviembre de 2010, se reúnen en la Facultad de Filosofía y Letras, (Departamento de Filología Románica) de Cáceres, los coordinadores de la materia de francés con el siguiente orden del día:

- 1) Informe de los Coordinadores.
- 2) Constitución, si procede, de la Comisión de Coordinación de Francés.
- 3) Ruegos y preguntas.

Comenzamos la coordinación para el curso 2010-2011 con esta primera sesión a la que asisten los siguientes profesores:

IES “Jalama” de Moraleja: Rosa Rivero Montero.

IES “El Pomar” de Jerez de los Caballeros: Hortensia Bravo Muñoz.

IES “Francisco de Orellana” de Trujillo: M^a Remedios Cuesta García.

IES “Ágora” de Cáceres: Luí́s Pérez Ĺpez.

IES “Virgen del Puerto” de Plasencia, Araceli Mart́nez del Fresno.

Excusan su asistencia:

IES “San Pedro de Alćntara” Alćntara. Ćceres: Patricia Riaux Gusberti.

IES “Parque de Monfrage” Plasencia: Jośe Mateo Est́vez Mateos.

1^{er} Punto. Por parte de los coordinadores se informa que es el segundo ao de funcionamiento de la nueva estructura de la pruebas de selectividad, que tena como novedad la posibilidad de realizar la prueba de idioma extranjero por **franćs**, aunque el alumno no lo haya cursado en el bachillerato como primera lengua como venia ocurriendo hasta ahora. Se insiste en la necesidad de transmitir esta informacin a todos los centros.

Se informa de la estadstica de resultados de las convocatorias de junio y septiembre del curso pasado.

Se analizan los modelos de exmenes as como los criterios generales de calificacin y los criterios especficos de correccin, para su anlisis por parte de los asistentes. Cuestiones todas que se pueden consultar en la pgina Web de la Universidad de Extremadura (www.unex.es), dentro de la pgina del Vicerrectorado de Estudiantes y Empleo.

Se comenta la estructura de la prueba que permanecera como hasta ahora, sin retocar nada, valorndose la claridad de transmisin de ideas y la *creatividad*, para lo que se seleccionaran textos que no tuviesen demasiada dificultad y que las cuestiones de compresin y expresin escrita se concretaran ms para evitar confusiones. Trataran sobre temas generales referentes a los deportes, la ecologa, las relaciones sociales, los medios de comunicacin... Todo ello en funcin de los contenidos del currculo del Idioma extranjero de Bachillerato de Extremadura (*DECRETO 115/2008, de 6 de junio*);

Se procurara que la temtica de los textos verse en torno a la actualidad y a cuestiones transversales de inters.

2º Punto.

Se constituye la comisión permanente con los miembros asistentes. Nuestra Comisión permanente queda abierta a todo profesor de 2º de Bachillerato que desee hacernos llegar su “conformidad” y desee asistir a las reuniones, y proporcionará cuanta información se le demande por parte del profesorado de francés. De acuerdo con sus funciones, esta Comisión se reunirá 3 veces a lo largo de todo el curso, coincidiendo con los trimestres del año académico.

3º Punto.

En ruegos y preguntas, se sugiere, para la próxima reunión, aportaciones para definir los temas que versarán los textos de la prueba.

Para el curso 2011-2012 se podrá reestructurar el modelo de examen de todas y cada una de las materias de Selectividad; sí conviene, pues, que vayamos reflexionando sobre todo aquello que debería incluirse, eliminarse, ampliarse, transformarse...

Surgen los comentarios sobre la necesidad de que la lengua extranjera sea materia de ponderación para la fase específica de la prueba y al respecto, a través de la asociación de Profesores de Francés de Extremadura, con la intención de actualizar el interés por el francés, se han enviado cartas al ministro de Educación que, al menos, han sido contestadas interesándose por el tema.

Por otra parte, la Coordinadora de la Universidad, comenta que, de nuevo, se va a llevar a cabo la campaña de promoción del estudio de la lengua francesa sobre todo en los niveles de educación secundaria.

Sin más, se levanta la sesión a las 18h.30, no sin antes animar desde esta Comisión a todos aquellos compañeros que deseen participar en la misma.
Cáceres, 23 de noviembre de 2010.

N.B.: Todos los acuerdos de esta comisión, así como modelo de examen y criterios generales y específicos de corrección, se pueden consultar en la página web de la UEX: <http://www.unex.es/organizacion/servicios/sofd/areas/oym>

(Coordinación Bachillerato 2010-2011)

Coordinación de Francés: Elisa Luengo Albuquerque. Enrique Rodríguez Martín